



3 Pièces

68 m²

Réf. 82508078

649 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le charme de la vieille ville d'Antibes avec ce charmant 3 pièces en duplex d'environ 68m². Situé à quelques pas du port, des commerces et des restaurants locaux, cette propriété offre un mélange parfait de charme historique et de confort moderne. À l'intérieur, les poutres apparentes et le plafond voûté ajoutent du caractère aux espaces de vie, qui comprennent hormis les deux chambres, une cuisine ouverte et un spacieux salon. Les chambres et le salon sont équipés de climatisation neuves, et l'orientation à l'ouest remplit les pièces de lumière naturelle en fin de journée. Une cour ...

Discover the charm of the old town of Antibes with this charming 2 bedroom duplex of approximately 68m². Located just a few steps away from the port, shops, and local restaurants, this property offers a perfect blend of historical charm and modern comfort. Inside, exposed beams and the vaulted ceiling add character to the living spaces, which include, besides the two bedrooms, an open kitchen and a spacious living room. The bedrooms and the living room are equipped with new air conditioning, and the west-facing orientation fills the rooms with natural light in the evening. A private courtyard ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

